

En la Sala de Grados del Campus

# La UGR acoge mañana una conferencia sobre la formación del profesorado colombiano



Campus de Melilla

Por El Telegrama/J.C.P.

El departamento de Ciencias Experimentales y el Vicedecanato de Estudiantes, Extensión Universitaria y Cooperación de la facultad de Educación y Humanidades de Melilla han organizado una conferencia que será impartida por el profesor John Jairo Briceño, bajo el título *Formación del profesorado colombiano en activo. Reflexiones desde la política educativa*

nacional.

La misma se celebrará mañana, viernes 3 de mayo, a las 12:00 horas, en la Sala de Grados del Campus.

### Curriculum Vitae

John Jairo Briceño es licenciado en Química por la Universidad Pedagógica Nacional de Colombia y magister en Educación por el Instituto Pedagógico Latinoamericano de Cuba. En estos momentos, está realizando

la tesis doctoral en el Programa de Doctorado ofrecido por la facultad de Educación y Humanidades de Melilla, titulada *Tendencias y Aplicaciones de la Investigación Educativa de la Universidad de Granada*, con la doctora Alicia Benarroch, y ya ha superado su trabajo de suficiencia investigadora.

Jairo Briceño fue asesor del Ministerio de las TIC de Colombia, donde contribuyó a formular la

Estrategia Nacional de Formación de Profesores en TIC y los Referentes de Competencias Docentes en TIC para el país cafetero. Igualmente, en ese mismo ámbito de la política educativa, ha contribuido a la definición de la política de Educación para la Sostenibilidad de Antioquia, en Colombia, con el Modelo *Área Educada*.

Así, su investigación ha estado relacionada con la formación del

profesorado colombiano en activo de segundo y tercer ciclo, así como sobre la generación de política educativa.

Otras áreas de interés para el profesor colombiano son *La educación en museos de ciencia* y *La formación de profesores en enseñanza de las ciencias*.

Sus trabajos cuentan con algunas versiones descargables que se pueden encontrar en el blog <http://cienciasenensenanza.blogspot.com.es/>.

asociación melilla

# REDMADRE

NUNCA ESTARÁS SOLA

Somos una organización  
solidaria y nuestra ayuda  
es gratuita

SI ESTÁS EMBARAZADA Y TIENES DIFICULTADES  
PODEMOS AYUDARTE  
¡LLÁMANOS!

## 617 83 51 51

## 902 188 988

Teléfonos de Atención las 24 horas

[melilla@redmadre.es](mailto:melilla@redmadre.es)



Charla en 'Cáritas Interparroquial'

## Manuel Ortega ofrece una charla a los padres del colegio 'Hipódromo'

El representante de la UNESCO en Melilla también dio una charla en 'Cáritas'

Por El Telegrama/J.C.P.

Manuel Ortega Caballero, Doctor del departamento de Pedagogía de la Universidad de Granada (UGR) y director del departamento de Formación e Innovación UNESCO Ciudad Autónoma de Melilla, impartió en la tarde del pasado martes 30 de abril una conferencia a los padres del colegio *Hipódromo*, titulada *Educación Real, No Curricular*, que persiguió dar una serie de herramientas para educar y formar a sus hijos en valores, autoestima y en una psicopedagogía positiva de carácter

familiar y real.

Estas charlas van enmarcadas en un ciclo de conferencias de refuerzo a las familias, programadas por el Centro UNESCO de la Ciudad Autónoma de Melilla en el Proyecto de Compensación Educativa aprobado al mismo por el MECD para el curso 2012-13.

A su vez, también llevó a cabo en *Caritas Parroquial* la comunicación titulada *La dignidad de la mujer y su proyección de futuro*.

Toda una apuesta por los grupos realmente necesitados de formación e información.